
令和 5 年度定時総会開催 

６月１４日（水）13:00～ 会場ビックパレットふくしま 

 

令和５年度の定時総会が開催されました。 

参加者２４名 委任状１２名 計３６名で過半数を超え 

総会は成立しました。半分くらいの方はマスクを着用していましたが、 

やっと通常の総会になってきました。 

議案は５号議案の名称変更まで承認され、 

本協会名は福島県インテリアコーディネーター協会となりました。 

長年親しんだ名称も今後は協会と改めますが活動内容は変わらず 

より良いものにしていきたいですね。 

 

 

 

 

 

 

第 1 部は 2022 年にモダンリビング「第 7 回インテリアスタイリング・デザイン賞」にノミネートされた FIC

会員の伊藤クミコさんにお話を聞きました。喜古会長をナビゲーターに、いろいろな角度から質問を投げかけ

てもらいました。実際のサンプルなども見せていただき一般の方にも分かり易くお話いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第１部 スペシャルトーク  14:00～15:00 

スピーカー  伊藤 クミコ氏 （イッツ＋desingKUKKA） 

ナビゲーター 喜古 美千代会長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２部  サンゲツ新商品発表＋インテリアトレンドセミナー   15:15~16:15 

スピーカー （株）サンゲツ東北支店 レジデンシャルデザイン室 互野 文 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

セミナー感想 

【モダンリビング2022インテリアスタイリングデザイン賞ノミネート】大変おめでとうございます。

テーマ「インテリアをより美しく」と題して、喜古さんとの対談形式はとても良い内容でした。デン

マークのファブリック生地（Kvadrat）のウォールオブジェ・ADOVANのタイル・玄関やキッチンに

貼られた商品は空間のイメージをとても良いものにされていて素敵だなと感じました。山形段通に実

際に足を運ばれて商品をｵｰﾀﾞｰされたりとその行動力にはさすが！伊藤さんですね。こうなりたいと思

うきっかけは何処にあるかわからないですね。これからも福島県インテリアコーディネーター協会を

通じて素敵なインテリアを沢山見せてください。ありがとうございました！       

星 里江 

 

 

SNSトレンドから近年の住宅トレンド

を踏まえて見本帳 

「FINE2023－2026」からおすすめの

コーディネートや新商品を紹介してい

ただきました。 

トレンドカラーやパターンを取り入れ

ながら、コーディネートの提案を見せ

ていただき、カタログで実際の生地サ

ンプルを見ながら確かめることができ

ました。ナチュラルや北欧テイストの

人気は根強いですね。 

施工例写真をベースにした着せ替えイ

ンテリアシュミレーションは自由に選

べてすぐにイメージできるのでとても

便利なツールでした。 

久しぶりの懇親会、皆さん和気あいあいと楽しんでいました。 

 

懇親会  肉と野菜の農家イタリアン Arigato にて 18:00~20:00   

 


